
グループホームエフビー糸魚川 第 2回 運営推進会議録 

日時 2024 年 6 月 26 日  

場所 職員で新型コロナウィルス陽性者が出た為、書面開催とした。 

出席者 ご家族様 1 名 

 地域代表者様 3名 

 市職員 1 名 

 地域包括支援センター 1 名 

 

会議内容 

（1） 登録者状況 

  （6/26現在） 

入居者 18名（入院者 1名）平均介護度 1.8 

待機者 7 名 

（2）活動報告 5/10（金）職員研修「高齢者虐待防止」 

     講師・・糸魚川市福祉事務所 地域包括ケア係 

5/12（日）運動会 

5/15（水）エフビーグループ一斉防災訓練 

6/2（日）無印良品移動販売バス 

6/14（金）防災訓練 夜間想定訓練を実施。糸魚川消防本部立ち合い 

6/17（月）～紫陽花ドライブ 

（3）事故、ヒヤリハッ

ト報告書 

＜事故報告＞1 件  行政報告事故のみ報告 

1 転倒事故 

・5/30（木）4時 35分、居室より“ドスン”と物音がした為、訪室。 

 ベッド脇の床で横になっている所を発見。倒れている近くには靴が 

 散らばっていた。メドアグリの指示を受け、糸魚川総合病院へ搬送さ 

 れ、左大転子部頸部骨折と診断、同日夕方手術を実施し現在入院中 

＜対応策＞ 

・居室環境の見直し。歩行器の設置場所など転倒リスクがないか 

 定期的な環境確認。 

・発見時、靴を履いていなかった事、足の浮腫もあり靴のサイズが適切 

 か確認。 

（4）健康管理 ・6/26 職員 1名新型コロナウィルス陽性。陽性前に出勤しており 

 面会制限実施。 

 

（5）今後の予定 ・秋祭り（10 月を予定）を規模や内容については今後実行委員を検討。 

（6）その他 ・4月に看護師入職し、6 月から医療連携体制加算算定開始。 

（7）意見交換 ＜登録者の状況について＞ 

・定員 18 名で満室になりましたが、待機の方もいますか？ 

 入居の優先順位はありますか？  

→現在待機者は 7名。入居の順位は家族状況や自宅での生活が困難な 



 方を優先にしている。申し込み順＝入居順位が高いという事ではな 

 い。 

＜活動状況について＞ 

・具体的な取り組みは良い事だと思う。利用者様と楽しく過ごせたら 

 また違った取り組みもできるかなと思います。 

・外出の機会が増える事を望みます。 

・「高齢者虐待防止研修」で職員の方々が日々の介護を提供する場面で 

 ご自身の行動や声掛けを振り返る事ができましたか？ 

 「虐待」の意識がなくても、気づかない言動に気づきが得られたと 

 したらケアの質も向上すると思います。 

→研修前にアンケートを行ったが、自身の言動を振り返る機会に 

 なった。職員間でも言葉遣いを互いに注意できる関係性を作って 

 いく事や、職員のメンタルヘルス管理も虐待予防に重要である事を 

 再認識できた。 

 

＜事故報告について＞ 

・骨折された方は入居してどの位経過していますか？ 

→入居し 2 か月が経過していた方です。 

・眠剤は服用していますか？ 

→眠剤の服用はしていません。 

・足の浮腫は心臓や腎臓の病気が原因ですか？ 

→足の浮腫は離床によるものと医師より言われています。 

・環境面の確認以外にも、他の転倒を引き起こす要因や背景も確認し 

 再発防止に努めて下さい。また当時対応された職員のフォローも 

 お願いします。 

→再発防止の為にも、具体的な対策を立てる事が重要と全職員が認識 

 をしています。また対応した職員も、協力医やご家族への連絡、救急

搬送要請と大変な状況の中、職務を全うした事は感謝しかありませ 

 ん。 

 

＜その他＞ 

・エフビー通信の回覧を毎回楽しみにしています。カラー写真で 

 入居者様の笑顔がいいですね。裏面の「どっこいしょ」も参考に 

 なります。 

・家族会や面会の様子を教えて頂きたい。 

→家族会は今後予定をしています。 

 面会は感染症の発症がなければ、面会は可能です。面会の予定が 

 分かれば事前に教えて頂けると有難いです。 

・見学はいつでも可能でしょうか？ 

→面会も可能ではありますが、料金やサービス内容など詳細をお聞き 

 したい場合は管理者が対応しますので、事前に連絡を頂き日程調整 



 をさせて頂いています。 

 

＊以上、会議報告とさせて頂きます。 

（8）次回開催について ・次回は 8 月 26 日（月）13：30～ 対面での開催を予定している。 

 


